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全 員 協 議 会 記 録 

 

  開催日：平成30年7月3日（火） 

開 催 時 間 ： 本 会 議 終 了 後 

開催場所：全 員 協 議 会 室 

〔議員〕 

川神議長、田畑副議長 

   三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、道下議員、西田議員、澁谷議員 

西村議員、牛尾議員 

 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 

教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長 

産業経済部長、産業経済部参事、都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長

三隅支所長、教育部長、消防長、上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

〔事務局〕 局長、次長、議事係長 

 

議 題 

 １ 執行部報告事項 

  （1)市有財産利活用方針及び市有財産売却計画の策定について  (総務部) 

（2)浜田開府400年祭事業計画について             (産業経済部) 

（3)美又温泉国民保養センターについて            (金城支所) 

（4)浜田市ふるさと体験村施設経営検証委員会の報告について  (弥栄支所) 

（5)その他  

 （配布物） 

 ・企画提案型有料広告事業の第1回募集結果等について     (総務部) 

 ・上下水道部の移転について                 ( 同 ) 

 ・平成29年度統計はまだ                   ( 同 ) 

 ・平成30年度個人市民税の当初賦課の状況について       (財務部) 

 ・平成29年度市税徴収率について             ( 同 ) 

 ・浜田地区広域行政組合介護保険事業に係る浜田市関連事案について (健康福祉部) 

 ・（仮称）新浜田ウィンドファーム発電事業に係る計画段階環境配慮書縦覧につい 

て                            (市民生活部) 

 ・浜田市土地改良区の今後の運営について           (産業経済部) 

 ・漁業別水揚げについて                   ( 同 ) 

 ・西日本高速道路株式会社に対する要望活動について      (都市建設部) 

 ・城山公園整備事業の整備状況の報告について         ( 同 ) 

 ・市道の廃止・認定の状況について               ( 同 ) 

 ・平成29年7月豪雨災害復旧事業の進捗状況について      ( 同 ) 

 ・市内中学生の進学等の状況について             (教育委員会) 
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 ・夏季休業中の学校閉庁期間について            ( 同 ) 

 ・水道料金の改定に伴う市民周知について          (上下水道部) 

２ 陳情審査結果について 

 

３ その他 

（1）平成30年度 島根県市議会議長会議員研修会 

（2）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（3）例規集の差し替えについて 

 

（4）その他 
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【会議録】 

〔 13時 00分 開議 〕 

 

川神議長     ただいまから全員協議会を始めます。議題に入る前に、ふるさと弥栄振

興公社の大谷前理事長が来られて発言を求めておられるので、これを許

可します。よろしくお願いします。 

大谷前理事長  6月議会中ということで貴重な時間を割いていただき大変申し訳ござい

ません。ふるさと弥栄振興公社の理事長を、この3月までさせていただき

ました大谷です。ふるさと体験村施設の指定管理を中途で辞退させてい

ただいたり、公益財団法人の解散という事態を招き、議員の皆さまを始

め大変多くの方々に、ご心配とご迷惑をおかけしました。深くお詫び申

し上げたいと思います。 

  こういう事態に至った経緯については以前から指摘がありました、改

善計画がなかなか図れない、赤字経営か脱却できなかったこと、そして3

月のレジオネラ菌発生、浜田労働基準監督署の5月定期巡回によって労働

基準法違反が判明しました。この時点で役員会、理事会内で協議させて

いただきました中で、今後管理・運営していくのは難しいだろうという

意見が大半でした。1月の浜田警察署による労働運送法違反の取り調べを

受けました。労働基準法等の違反、道路運送法違反ということで、検察

庁に書類送検されましたこと等から、再度理事会・評議員会等で協議さ

せていただきました。その段階で、今の体制では管理・運営していくの

は難しいということで、ふるさと体験村指定管理を中途で辞退させてい

ただき、公社も解散することを決めさせていただきました。こういう事

態を招き、重ねて深くお詫びを申し上げたいと思います。大変申し訳ご

ざいませんでした。 

  公社はなくなりますが、今後のふるさと体験村については、よろしく

お願いしたいということを一言申し添えたいと思います。貴重なお時間

をいただきありがとうございました。 

川神議長  それでは議題に入ります。 

 

１．執行部報告事項 

（1）市有財産利活用方針及び市有財産売却計画の策定について 

川神議長  総務部長。 

総務部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について、質疑等はありませんか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

（2)浜田開府400年祭事業計画について             (産業経済部) 

川神議長  産業経済部長。 

産業経済部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について、質疑等はありませんか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

（3)美又温泉国民保養センターについて            (金城支所) 

川神議長  金城支所長。 
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金城支所長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について、質疑等はありませんか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

（4)浜田市ふるさと体験村施設経営検証委員会の報告について  (弥栄支所) 

川神議長  弥栄支所長。 

弥栄支所長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいま支所長から、前回までに説明を受けた以降の変更の変更点、

確定した所を説明いただきました。これに関して議員からご質問はあり

ますか。 

川上議員  16ページの「今後の施設の在り方」の部分についてです。市としての

地域活性化や観光交流の考え方を整理した上、と書いてあります。これ

は何かの資料をもとにして書かれたのですか。何か書いたものを見なが

ら書いたのでしょうか。市としての地域活性化、観光交流の考え方を整

理したというのは、どこかにあるはずなのですが、どこから出たものですか。 

弥栄支所長  元々のコンベンションビレッジ構想も含めて、検証委員会の中ではコ

ンセプトの見直しも含めてすべきではないかという意見もありましたの

で、特に何かを見てというのではなく、今後は地域活性化や観光交流の

考え方を整理してくれということだと認識しています。 

川神議長  よろしいですか、それ以外ございますか。 

佐々木議員  最終案ということで昨日報告がなされたということですが、前回予算

委員会でもらった時には、まだ資料の読み込みがしっかり出来ずに予算

審査に臨んでいた経緯があるので、本当は予算の時にすべきだったと思

うのですが、今後も踏まえて少しお聞きします。 

  今回の検証結果について、先ほども公社の前理事長を出迎えて謝罪の

意味を込めた挨拶をいただきましたが、今回の検証について、特に市の

関与について最終的に、検証委員会としてどうこうというのは特に表立

って指摘はないと思いますが、しかしながら中身を見ると市の関与につ

いてかなり強い指摘が数か所出ています。例えばレジオネラ菌の検出に

ついて、7ページには「市も公社に対応を任せきり」とか、送迎料金の不

適切な徴収についても「市についても事実を確認する機会があったにも

関わらず、把握されてなかった」とか、労務管理について「指導監督を

行うべき市の適切な指導が無かった」とか、あるいは次ページの監査委

員の指摘についても「市においても所管部署として同様の指摘を受けて

いたものの指導監督は行われていなかった」とか、市の関与について色

んな指摘がなされています。極めつけは15ページの、市と公社の指定管

理者の関わりについて指摘されており、特に関係者への聞き取りの中で、

市職員への不満や、市側の公社に対する強い関与・指示が伺える回答だ

ったということで、実際に聞き取り内容も、現場の職員が市の職員に提

案したけれど試みることが無かったとか、そんな指摘が端々に出ていま

す。最終的に関わりについては、市および市職員の関与については、市

が組織として対応すべきと考えるので、今後は適切な対応をお願いした

いということで、市側に市の関与の検証をお願いする形になっています。

これが検証委員会の市と公社の関わりを今後検証する1つの結果として出

ているものと思いますが、これについて、市のどういった組織がどのよ
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うな検証を、いつ頃までにされるのかが今後の課題だと思います。それ

についてコメントをお願いします。 

近重副市長  市の職員の関与については、区長を始め全支所長、関係職員について

少し聞き取りしていますが、まだ最終的な段階ではないので、聞き取り

させていただいた後できちんと総括したいと思っています。 

佐々木議員  検証し始めておられるということで、いずれかの遠くない機会に検証

の結果が出るものと思います。いつ頃を目途にそれをやっていかれるの

かについてお伺いするのと、あと今後、今の直営事業も一般財源をプラ

スして非常に膨らんだ予算になっています。そういう状況下で直営の良

好なる運営をしていかねばならない作業が執行部に求められ、なおかつ、

今回の検証委員会の指摘に向けた来年4月以降の指定管理等、そういった

検証結果に基づく検証や体制整備も同時並行で行っていかねばならない。

非常に重たい、しかも早い検討がなされるべきと思います。今後の進め

方はどのような予定なのかお聞かせください。 

近重副市長  今は途中ですので、出来るだけ早くと考えています。 

弥栄支所長  ご指摘のようにスケジュール的には非常に厳しいと認識しています。

委員会等でも少し発言させていただいていますが、平成31年4月の指定管

理開始がずれ込む可能性も含めて、という表現をさせていただいていま

す。いずれにせよ今回提言を受けたことと、地域の関わりを早急にして

いくことが一番大事だと思っています。その辺の協議を関係者を含めて

進めていきたいと思います。 

佐々木議員  今後の地域との関わり、そういった形も含めて、もう1つは収支につい

ても提言の中で指摘されています。施設自体の全体の形、中身について

は先ほど言われたように地域と一緒にということが大きなテーマとして

当然あるのでしょうが、例えばこの収支計画の決定については、大浴場

については廃止を踏まえて検討することとか、指定管理料そのものをど

うするかといった、収支について非常に重要な指摘があります。この辺

については話の中になかなか出てこない感じがあるのですが、極めて重

要だと思いますので、その辺の認識をお願いします。 

弥栄支所長  ご指摘いただいたように、現状のままで運営が出来るのか、そこが最

初にあると思います。お風呂の問題、あるいは交流館、施設の維持管理

が出来るのかといったことも、いわゆる公益性部分と収益性部分、宿泊

と食堂で分けるといった表現をさせていただきましたが、そういった所

をしっかり詰めていきながら、現状のままでいければ一番良いと思って

います。しかしこれは指定管理を受ける業者側にも考えがあると思いま

すので、それらも含めて確認をしていきながらになると思います。場合

によっては部分的なことも含めて検討せざるを得ないことが起きる事も

想定した上で、早いうちに今後の募集を出そうと考えています。 

川神議長  その他よろしいですか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

（5)その他  

 （配布物） 

 ・企画提案型有料広告事業の第1回募集結果等について     (総務部) 

 ・上下水道部の移転について                 ( 同 ) 
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 ・平成29年度統計はまだ                   ( 同 ) 

 ・平成30年度個人市民税の当初賦課の状況について       (財務部) 

 ・平成29年度市税徴収率について             ( 同 ) 

 ・浜田地区広域行政組合介護保険事業に係る浜田市関連事案について (健康福祉部) 

 ・（仮称）新浜田ｳｨﾝﾄﾞﾌｧｰﾑ発電事業に係る計画段階環境配慮書縦覧について 

                                  (市民生活部) 

 ・浜田市土地改良区の今後の運営について           (産業経済部) 

 ・漁業別水揚げについて                   ( 同 ) 

 ・西日本高速道路株式会社に対する要望活動について      (都市建設部) 

 ・城山公園整備事業の整備状況の報告について         ( 同 ) 

 ・市道の廃止・認定の状況について               ( 同 ) 

 ・平成29年7月豪雨災害復旧事業の進捗状況について      ( 同 ) 

 ・市内中学生の進学等の状況について             (教育委員会) 

 ・夏季休業中の学校閉庁期間について            ( 同 ) 

 ・水道料金の改定に伴う市民周知について          (上下水道部) 

川神議長  その他で執行部から報告事項がありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では以上で議題1を終わります。執行部はここでご退席いただいて結構

です。 

 

《 執行部退室 》 

 

２ 陳情審査結果について 

川神議長  各常任委員会で審査された結果を、報告書として配布していますので

ご確認をよろしくお願いします。 

 

３ その他 

（1）平成30年度 島根県市議会議長会議員研修会 

（2）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（3）例規集の差し替えについて 

（4）その他 

川神議長  事務局から連絡事項が何点かありますので、説明させます。事務局長。 

小川局長  資料の最後頃に何点かついていますのでご覧ください。 

  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  説明が終わりました。今の件について議員から質問がございますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  その他、皆さんから何かあればご発言ください。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  無いようですので、これで全員協議会を終わります。 

 

〔 13時 40 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  


